

Mejores Docentes de la Corporación recibieron distinción

En una solemne ceremonia realizada en el Salón de Honor de la Casa Central de nuestra Universidad, más de sesenta académicos fueron homenajeados, en reconocimiento a su trabajo académico.

En primer término se dirigió a una masiva audiencia, la Vicerrectora de Asuntos Académicos, profesora Cecilia Sepúlveda, quien enumeró las características que permitieron a estos profesores pasar a formar parte de la lista de los mejores docentes de pregrado.

“Son ustedes quienes hacen posible con su compromiso, calidad y afecto el que la Universidad de Chile ejerza con excelencia su visión de formar a los profesionales y graduados para el futuro que el país requiere” indicó.

Más adelante, destacó que esta distinción, creada hace tres años, permite que la selección de mejores docentes-que privilegia a quienes hayan manifestado preferencia por la docencia de pregrado- sea efectuada por los organismos competentes de las distintas unidades académicas, Consejos de Escuela de Facultades e Institutos de la Corporación, más la propia opinión de los estudiantes.

Posteriormente, en representación de los académicos distinguidos en la ceremonia, la profesora Leonor Armanet de la Facultad de Medicina leyó un discurso de agradecimiento en el cual precisó que es necesaria-

rio que los profesores canalicen sus esfuerzos para mejorar la docencia de pregrado, y fomenten cada vez más el diálogo e interacción entre las distintas unidades académicas.

“Qué importante sería fomentar diálogos académicos y todas las formas posibles de interacción, en torno a tópicos de interés común que permitan una real sinergia entre los miembros de distintas Facultades de la Universidad.

Creo sin temor a equivocarme, que podemos afirmar y perdonen la expresión “juntos somos dinamita”, en el buen sentido de la palabra. El recurso humano de la más alta calidad académica, constituye una de nuestras principales fortalezas, que debemos explorar y explotar con acciones concretas que trasciendan, se transmitan y que, en definitiva, sea toda la institución lo que se beneficie de lo aprendido a favor del país”, puntualizó la profesora Armanet.

Por su parte, el Rector Luis Riveros- junto con adherir a este homenaje- afirmó que la docencia debe estar siempre en el nivel número uno de” nuestras preocupaciones, porque eso tiene que ver con el futuro de la investigación y del país”. Acla-



ró, sin embargo, que si bien no existe una universidad sin docencia, tampoco lo hay sin investigación. Al respecto hizo un llamado a los profesores a comprometerse por cultivar ambas áreas sin descuidar ninguna de las dos. “Eso marca la diferencia entre una Universidad y una institución de capacitación profesional como las hay tantas” añadió.



De nuestra Facultad fueron homenajeados los profesores:

*Hugo Arellano (Física),
Marco Antonio Bejar (Ing. Mecánica),
Roberto Cominetti (Ing. Matemática),
Sergio Jara (Ing. Civil)
Rodrigo Palma Behnke (Ing. Eléctrica),
Mario Pardo (Geofísica),
Gianna Vallebuona (Ing. de Minas) y
Tomás Vargas (Ing. Química).*